

fondettes

Une semaine de bon théâtre

La pièce «La Petite fille de Monsieur Linh», d'après Philippe Claudel, mise en scène par Célia Nogues, a été présentée mardi soir dans la grange des Dîmes par la com-

pagnie Les Souliers à bascule. Sylvie Dorliat, seule en scène, a magnifiquement capté l'attention des spectateurs avec cette belle histoire de Philippe

Claudel sur l'exil, la folie, l'amitié.

Le prochain rendez-vous de théâtre aura lieu samedi prochain, à 20 h, même lieu, pour « Les Guichetiers », de et par le Théâtre de l'Arc-en-ciel, Le thème : dans un bureau, banque, administration, entreprise... L'histoire commence un lundi. D'ici à vendredi, la routine va s'emballer, les certitudes vont s'écrouler, la roue va tourner...

Discussions futiles entre collègues, notes de service extravagantes, attente interminable au guichet, tout ceci peut vous arriver !

Pour échapper à ce monde, la troupe Arc-en-ciel a décidé de le tourner en dérision, le privant parfois de mots. Un regard burlesque, plein d'humour, pétillant et cruel nous fera rire de ce monde fou !



Mardi, une pièce émouvante, « La Petite fille de Monsieur Linh », a été jouée avec talent par Sylvie Dorliat,

« Les Guichetiers », par la compagnie Arc-en-ciel, samedi 18 mai, 20 h, grange des Dîmes. Renseignements au 02.47.49.75.20 ou printempsdesarts37@gmail.com